

ねむろ バードランドフェスティバル2008



野鳥の楽園を内外に発信

初の開催となる「ねむろバードランドフェスティバル2008」が、2月9日から11日までの3日間風蓮湖・春国岱を中心に開催され、「野鳥の楽園」根室の魅力が改めてクローズアップされました。

冬の鳥にスポットを当て、結氷した湖面で行なわれた「湖上探鳥会」では、道内外からの参加者が、オオワシやオジロワシなど鳥たちの優雅な舞を楽しむことができました。

多くの人々が、このフェスティバルを通し「地域の魅力」と、「自然と人の営み」との調和を図ることの大切さと難しさを知ることができたでしょう。



鳥たちの乱舞は参加者を釘付け



風蓮湖と春国岱の魅力を伝えたパネルディスカッション



冬の風蓮湖の魅力を堪能



氷下待ち網漁を見学

やめよう

犬

の放し飼い!

最近、飼い犬と思われる犬による咬傷事故等が多発しています。市・警察・保健所等では、市内のパトロールを強化しており、飼い犬が捕獲された場合は処分することもありますので、犬の放し飼いは絶対やめましょう。

財団法人宝くじ協会より助成を受けて市内3カ所（緑町・海岸町・東梅）に太陽電池式避難誘導標識を設置しました。

この標識は、太陽電池による蓄電式で夜間になると点灯しますので、夜間に避難する際の目印となるものです。

また、避難標識には近くの避難所までの方向や距離を表記していますので、避難標識を活用し、避難所までの避難経路を確認しましょう。

太陽電池式

避難誘導標識を設置

